
Consiglio Comunale INT 634 / 2025

INTERPELLANZA 

OGGETTO:

INADEGUATEZZA PERSISTENTE DELLA CARTELLONISTICA NELL’AREA
DEL MERCATO DELLA CROCETTA – REITERATO DISSERVIZIO A DANNO
DEGLI OPERATORI COMMERCIALI

Il sottoscritto Consigliere Comunale

PREMESSO CHE

• in  una  precedente  interpellanza  presentata  dal  sottoscritto  era  stata  segnalata  la  mancanza
dell’indicazione  di  “rimozione  forzata” nella  cartellonistica presente  nell’area  mercatale  della
Crocetta, circostanza che impediva materialmente la rimozione dei veicoli parcheggiati in divieto
di sosta nelle giornate di mercato, causando disservizi per gli operatori commerciali;

• in  sede  di  discussione  in  Aula,  l’Assessore  competente  aveva  manifestato  disponibilità  ad
aggiornare  la  segnaletica,  prevedendo  anche  la  dicitura  relativa  alla  rimozione  forzata,
riconoscendo la fondatezza delle problematiche evidenziate;

CONSIDERATO CHE

• nella mattinata di sabato 28 giugno 2025, si è verificato l’ennesimo episodio: un veicolo in sosta
vietata è stato trovato ancora presente nell’area mercatale, impedendo di fatto a un operatore di
montare il proprio banco nello stallo assegnato;

• tale circostanza è particolarmente dannosa, poiché il sabato rappresenta l’unica giornata nella
quale gli esercenti possono contare su un significativo volume di vendite, e ogni impedimento
all’attività lavorativa comporta gravi ricadute economiche;

• è del tutto evidente che gli impegni assunti in Aula non hanno avuto alcun seguito concreto, e che
la cartellonistica risulta ancora carente, non riportando le indicazioni necessarie alla rimozione
dei veicoli in sosta vietata;
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INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. per quale motivo, a distanza di tempo dalla discussione della precedente interpellanza, non siano
ancora stati effettuati gli interventi promessi, in particolare l’aggiornamento della cartellonistica
del mercato della Crocetta con l’indicazione della rimozione forzata dei veicoli in divieto;

2. se  l’Amministrazione  intenda  finalmente  procedere  con  urgenza  all’adeguamento  della
segnaletica stradale nell’area mercatale della Crocetta,  al  fine di consentire l’intervento della
Polizia Municipale con la rimozione dei mezzi in sosta irregolare;

3. quali misure intenda adottare per garantire il rispetto delle aree mercatali, tutelare il lavoro degli
operatori  commerciali  e prevenire  il  ripetersi  di  episodi  che ostacolano lo svolgimento delle
attività di mercato.

Torino, 30/06/2025 IL VICEPRESIDENTE VICARIO
Firmato digitalmente da Domenico Garcea
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